



Blaskapelle Forstenried e.V.

Züricher Str. 246 – 81476 München – Tel. 089 / 745 768 94
Sitz des Vereins: München – Registergericht München – Vereinsregister Nr. 14164
Vorsitzender: Stephan Grüner

Protokoll der 17. ordentlichen Mitgliederversammlung am 31. Juli 2012

Versammlungsleiter: Stephan Grüner
Schriftführer: Stephan Grüner
Teilnehmer: siehe Anwesenheitsliste
Stimmberechtigte: 16
Beginn / Ende: 20.00 Uhr / 21.15 Uhr

1. Begrüßung und Feststellung der Beschußfähigkeit

Herr Grüner eröffnet die Versammlung und begrüßt die Mitglieder sowie die anwesenden aktiven Musiker. Die Beschlussfähigkeit der Versammlung ist gemäß § 4 (2) der Satzung gegeben.

2. Bericht des Vorstandes und der Kassenprüfer

Herr Grüner gibt einen kurzen Jahresrückblick. Die Auftragslage der Blaskapelle ist sehr erfreulich, neben den Stammkunden kommen über Empfehlungen immer wieder neue Auftraggeber wie z.B. die Interessengemeinschaft Gröbenzell e.V. hinzu. 2012 ist die Blaskapelle mit zusätzlichen Aktivitäten (Eröffnungsständchen, Musikalischer Abend, Kirchenkonzert, Nikolausfeier) an den Veranstaltungen zum 100-jährigen Jubiläum der Eingemeindung von Forstenried nach München beteiligt.

Musikalisch hat sich die Blaskapelle durch Neuzugänge von Musikern wieder gefestigt. Dennoch besteht weiter Nachwuchsmangel, insbesondere das Fehlen eines Tubisten bei Probenabenden ist nicht erfreulich. Für Auftritte konnte in den meisten Fällen eine vollständige Besetzung durch die Hinzunahme von Aushilfen erreicht werden, zu denen ein festes Netzwerk besteht.

Der Finanzbericht umfasst die Jahre 2010 und 2011. Die Finanzen des Vereins sind in beiden Jahren stabil geblieben. Die seit 2009 geltende Festlegung der Kostenerstattung für Musiker auf 50 % der eingespielten Gage versetzt den Verein in die Lage, Investitionen in Notenmaterial und laufende Ausgaben weitgehend aus den Einnahmen zu decken. Der Jahresabschluß zum 31.12.2010 weist bei Einnahmen von EUR 9.282,06 und Ausgaben von EUR 8.227,15 einen Gewinn von EUR 1.054,91 aus. Das Finanzvermögen beträgt zum 31.12.2010 EUR 6.607,39. Der Jahresabschluß zum 31.12.2011 weist bei Einnahmen von EUR 9.611,39 und Ausgaben von EUR 9.805,61 einen geringen Verlust von EUR 194,22 aus. Das Finanzvermögen beträgt zum 31.12.2011 EUR 6.413,17. Nähere Angaben sind den beigefügten Finanzberichten zu entnehmen.

Zum Schluss seines Berichtes dankt Herr Grüner allen Musikern für ihr Engagement, allen Fördermitgliedern für Ihre Unterstützung und allen Familienangehörigen für ihr Verständnis für häufige auftrittsbedingte Abwesenheiten der aktiven Musiker. Der Dank des Vereines richtet sich auch an Manfred Tschöpe und seine Frau für die Unterstützung bei der Raumnutzung bzw. -suche und an die Raiffeisenbank München-Süd für die kostenlose Kontoführung. An das schwer erkrankte Ehrenmitglied Dieter Schmittutz richtet die Versammlung herzliche Grüße.

Manfred Tschöpe prüfte die Kasse und befand Sie als ordnungsgemäß geführt. Die Kassenprüfung erfolgte nur durch einen Kassenprüfer, da der 2. Kassenprüfer Dieter Schmittutz erkrankt ist.

3. Aussprache über die Berichte

Hierzu gab es keine Wortmeldungen.

4. Entlastung des Vorstandes

Herr Tschöpe schlägt der Versammlung die Entlastung des Vorstandes vor. Einstimmig erteilen die Mitglieder dem Vorstand Entlastung. Herr Grüner dankt dem bisherigen Vorstand im Namen der Mitglieder für sein Engagement für den Verein.

5. Wahlen

5.1 Wahl eines Wahlvorstandes

Als Wahlvorstand werden Manfred Tschöpe und Ludwig Hufnagel vorgeschlagen und von den stimmberechtigten Mitgliedern einstimmig gewählt.

5.2 Neuwahl Vorstand

Zum Vorstand werden als 1. Vorsitzender Herr Stephan Grüner, als 2. Vorsitzende Frau Marina Bindl und als 3. Vorsitzender Herr Christian Dressler vorgeschlagen. Die drei Vorgeschlagenen sind zur Kandidatur bereit, Personaldebatte wird nicht beantragt. Sie werden jeweils einstimmig gewählt und nehmen die Wahl an.

5.3 Neuwahl Kassenprüfer

Als Kassenprüfer werden die Herren Manfred Tschöpe und Ludwig Hufnagel vorgeschlagen. Die zwei Vorgeschlagenen sind zur Kandidatur bereit. Sie werden jeweils einstimmig gewählt und nehmen die Wahl an.

Weitere Funktionen werden wie folgt besetzt:

- Notenwart: Sepp Hehn
- Kassenwart: Marina Bindl
- Auftrittsorganisation (Bier- und Essensmarken etc.): Rainer Eiselt
- Auftrittsdokumentation: Marina Bindl

6. Situation Probenraum und Probenabende

Nach fast 20 Jahren hat die neue Schulleitung der Forstenrieder Grundschule die weitere Nutzung des Probenraums sowie des Lagerraums für das Inventar nicht mehr befürwortet. Interventionen beim Schulreferat blieben erfolglos, da auch der neue, für die Abendnutzungen eigentlich zuständige Technische Hausverwalter einer Nutzung nicht zustimmt. Auf Vermittlung Manfred Tschöpes wird die Blaskapelle nach den Ferien in der Grundschule Berner Str. unterkommen, allerdings nur begrenzt bis 21.30 Uhr und ohne größere Lagermöglichkeit für die Notenschränke. In den Ferien steht der Pfarrsaal Hl. Kreuz zur Verfügung, so dass Proben weitergeführt werden können. Eine langfristige Lösung ist derzeit nicht in Sicht, jedoch werden mit Pfarrei und Vereinen Gespräche geführt.

Grundsätzlich zeigt das Verhalten der Schulleitung einmal wieder, wie wenig ehrenamtliches Engagement und die Pflege des Vereinslebens trotz anderer öffentlicher Verlautbarungen von Stadt und politischen Vertretern unterstützt wird.

7. Musikalischer Abend 2012 und Jubiläum „20 Jahre Blaskapelle Forstenried“ 2013

Im Oktober 2012 ist die Blaskapelle an den Veranstaltungen zum Eingemeindungsjubiläum mit einem Musikalischen Abend beteiligt. Angesichts der schlechten Probensituation (siehe TOP 6.) wird diskutiert, ob dieses Vorhaben umsetzbar ist. Nach eingehender Diskussion wird beschlossen, das Konzert durchzuführen.

In 2013 begeht die Blaskapelle ihr 20-jähriges Gründungsjubiläum als Verein. Wie bereits zum 15-jährigen Jubiläum soll dies im Oktober 2013 im Rahmen eines Musikalischen Abends im Pfarrsaal Hl. Kreuz begangen werden. Das Projekt findet mehrheitlich die Zustimmung der Mitglieder.

8. Verschiedenes

Hierzu gibt es keine weiteren Wortmeldungen.

Herr Tschöpe dankt allen Musikern im Namen der ARGE-Vereine für ihr Engagement in der Blaskapelle und sichert auch für die Zukunft die Unterstützung der ARGE für die Blaskapelle Forstenried zu.

München, 1. August 2012



Stephan Grüner

1. Vorsitzender / Schriftführer